



BERICHT & IMPRESSIONEN

Schachtreffen der Medizinstudenten an der JKU

Bericht über das epische Schachtreffen der Medizinstudenten an der JKU

Am 2. Juni 2021 fand an der Johannes Kepler Universität (JKU) in der Medizinischen Fakultät ein Schachtreffen der besonderen Art statt. Unter dem Motto "Mediziner am Schachbrett" versammelten sich zahlreiche Studierende, um in einem angenehmen Rahmen ihre schachlichen Fähigkeiten unter Beweis zu stellen.

Das Treffen war eine beeindruckende Zusammenkunft von brillanten Köpfen, die mit Spannung und Leidenschaft um die Schachbretter kämpften. Die Teilnehmerzahl war hoch und zeigte das ungebrochene Interesse an diesem königlichen Spiel. Von Eröffnungsstrategien bis hin zu Taktikkniffen wurde jede Partie mit äußerster Sorgfalt und Begeisterung geführt.

Die Schachschule Oberösterreich vermittelte den Spielern wertvolle Tipps und Tricks, um ihre Züge zu optimieren und ihre Gegner gekonnt in die Schachmatte zu manövrieren.

Ein solch fantastisches Ereignis wäre ohne die großzügige Unterstützung und Zusammenarbeit verschiedener Institutionen und Personen nicht möglich gewesen. An dieser Stelle möchten wir uns herzlich bei der ÖH JKU Medizinische Fakultät für die Organisation und Durchführung bedanken. Besonderer Dank gebührt der JKU-Verwaltung, die uns die Räumlichkeiten zur Verfügung gestellt hat, sowie dem Team der JKU ÖH Medizinische Fakultät, das fleißig bei der Organisation geholfen hat.

Ein großer Dank gilt auch dem Schach Landesverband Oberösterreich und der Schachschule Oberösterreich für ihre wertvolle Unterstützung. Ohne ihre Beteiligung wäre dieses Turnier nicht zu einem solch großen Erfolg geworden.

Mit großer Freude und einem Schachbrett voller Erinnerungen blicken wir auf dieses gelungene Ereignis zurück. Das Treffen hat nicht nur unsere schachlichen Fähigkeiten gestärkt, sondern auch neue Freundschaften und Verbindungen geschaffen.

Wir sind voller Vorfreude auf die nächste Veranstaltung und können es kaum erwarten, erneut die Schachfiguren zum Tanz aufzufordern. In diesem Sinne wünschen wir allen Schachenthusiasten da draußen viel Spaß, herausfordernde Partien und immer eine Dame mehr auf dem Brett!

Siehe Impressionen auf den nachfolgenden Seiten...

unterstützt von



IMPRESSIONEN zum Schachtreffen der Medizinstudenten an der JKU





IMPRESSIONEN zum Schachtreffen der Medizinstudenten an der JKU





IMPRESSIONEN zum Schachtreffen der Medizinstudenten an der JKU





IMPRESSIONEN zum Schachtreffen der Medizinstudenten an der JKU





IMPRESSIONEN zum Schachtreffen der Medizinstudenten an der JKU



IMPRESSIONEN zum Schachtreffen der Medizinstudenten an der JKU





IMPRESSIONEN zum Schachtreffen der Medizinstudenten an der JKU



IMPRESSIONEN zum Schachtreffen der Medizinstudenten an der JKU



IMPRESSIONEN zum Schachtreffen der Medizinstudenten an der JKU





IMPRESSIONEN zum Schachtreffen der Medizinstudenten an der JKU



IMPRESSIONEN zum Schachtreffen der Medizinstudenten an der JKU



IMPRESSIONEN zum Schachtreffen der Medizinstudenten an der JKU

